



## Preguntas Frecuentes (FAQ) – Iniciativa REEM y Asociaciones

### ¿Qué es la REEM?

La Red Española de Esclerosis Múltiple (REEM) agrupa a más de veinte grupos de investigación en toda España, con el objetivo de avanzar en el conocimiento de la enfermedad y acercar la ciencia a la sociedad.

### ¿Por qué contacta la REEM con las asociaciones?

Porque creemos que la investigación y los pacientes deben caminar de la mano. Queremos escuchar dudas e inquietudes para orientar mejor la divulgación científica y reforzar la conexión entre ciencia y sociedad.

### ¿Qué tipo de preguntas se pueden enviar?

Cualquier duda o curiosidad relacionada con la Esclerosis Múltiple o la investigación: tratamientos, síntomas, calidad de vida, avances científicos, funcionamiento de los laboratorios, etc.

### ¿Cómo puedo enviar mis preguntas?

Puedes escribirnos por correo electrónico a [analao@ipb.csic.es](mailto:analao@ipb.csic.es) o [coordinacion@reem.es](mailto:coordinacion@reem.es), o enviarlas a través de nuestras redes sociales [@reem-redem](#).

### ¿Quién puede participar?

Pacientes, familiares, profesionales sanitarios, asociaciones, fundaciones y cualquier persona interesada en la investigación sobre Esclerosis Múltiple.

### ¿Qué hará la REEM con las preguntas?

Las utilizaremos para crear materiales divulgativos (vídeos, artículos, infografías) elaborados por investigadores y comunicadores científicos, agradeciendo la colaboración de las asociaciones participantes.

### ¿Dónde se publicarán las respuestas?

En nuestras redes sociales y página web [www.reem.es](http://www.reem.es), para que toda la comunidad pueda acceder a la información generada.

### ¿Por qué es importante participar?

Porque cada pregunta conecta la ciencia con la vida real. Juntos podemos hacer que la investigación llegue más lejos y más cerca de quienes la necesitan.